



Consejo de Seguridad

Distr.
GENERAL

S/21867
10 de octubre de 1990
ESPAÑOL
ORIGINAL: ARABE

**CARTA DE FECHA 10 DE OCTUBRE DE 1990 DIRIGIDA AL SECRETARIO
GENERAL POR EL REPRESENTANTE PERMANENTE DE KUWAIT ANTE LAS
NACIONES UNIDAS**

Tengo el honor de adjuntarle el texto de la declaración emitida por la secretaría de la Liga de los Estados Arabes en relación con la matanza cometida el 8 de octubre de 1990 por las autoridades israelíes en la mezquita Al-Aqsa.

Le agradecería que tuviera a bien distribuir el texto de la presente carta y de su anexo como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Mohammad Abdullah ABULHASAN
Representante Permanente
Presidente del Grupo de Estados Arabes

Anexo

DECLARACION EMITIDA POR LA SECRETARIA DE LA LIGA DE
LOS ESTADOS ARABES EN RELACION CON LA MATANZA DE LA
MEZQUITA AL-AQSA

Los medios sionistas racistas y fascistas han aprovechado las fiestas religiosas juías para intentar por enésima vez destruir la sagrada mezquita Al-Aqsa, primera quibla y tercero de los lugares santos musulmanes, y poner la primera piedra de lo que denominan "el tercer templo", en el sitio que ocupa el santuario.

Frente a estas provocaciones, los palestinos han tratado de proteger la mezquita y de impedir su profanación. Y entonces han intervenido las fuerzas de policía y del ejército israelíes cometiendo otra matanza salvaje contra la población civil; por el momento el balance es de 30 muertos y un millar de heridos.

Sin minimizar los peligros del racismo incontrolado de los medios extremistas, hay que señalar que la posición, las declaraciones y las justificaciones oficiales son aún más graves. Ya no hay duda alguna de que ese fascismo que no conoce ningún freno está alimentado por las posiciones oficiales y las consignas del propio Gobierno israelí.

Esta última matanza, que se inscribe en la lógica sionista de intensificar las presiones sobre los habitantes de los territorios ocupados para obligarlos a abandonar su patria, confirma que el Gobierno israelí prepara el terreno para llevar a cabo sus propósitos agresivos, cuyo objetivo no es otro que reprimir la Intifada y obligar a la población palestina a marcharse para dejar el sitio libre a nuevas oleadas de inmigrantes judíos.

A fin de mantener los intereses superiores de los pueblos árabes y promover la causa de la paz, conviene actuar para obligar a Israel a retirarse de los territorios ocupados y para privar a los dirigentes israelíes, que tratan de construir "el gran Israel" a expensas de los territorios árabes y palestinos, toda posibilidad de realizar sus demenciales sueños expansionistas.

Las matanzas de que son víctimas los palestinos y las políticas y declaraciones de los dirigentes israelíes crean una grave situación que pone en peligro la vida de los árabes y los palestinos y deja las manos libres a los racistas. La Liga de los Estados Arabes exhorta a todos los Estados y organizaciones internacionales a actuar rápidamente para que el Consejo de Seguridad adopte medidas urgentes a fin de asegurar la protección internacional necesaria a la población civil indefensa de los territorios ocupados, en tanto se convoca una conferencia internacional sobre la paz en el Oriente Medio bajo los auspicios de las Naciones Unidas, con el fin de lograr que Israel se retire totalmente de los territorios árabes ocupados y de permitir que el pueblo palestino ejerza su derecho a la libre determinación y a crear un Estado independiente en el suelo patrio. Para ello habrá que aplicar las normas y convenciones internacionales con criterio no selectivo e instar a la comunidad internacional a que apoye al pueblo palestino.